

Plön

Neu im Web

[09.04.2013] Über ein neues Online-Portal verfügt die schleswig-holsteinische Stadt Plön. Bei der Realisierung wurde sie von Anbieter net-Com unterstützt.

Die Stadt Plön hat ihren Web-Auftritt inhaltlich komplett überarbeitet. So verfügt das neue Stadtportal ab sofort unter anderem über eine Anbindung an den Zuständigkeitsfinder des Landes Schleswig-Holstein (ZuFiSH), über thematisierte Branchenbücher sowie Veranstaltungskalender. Das teilt Anbieter net-Com mit, auf dessen Content-Management-System active-City die Plattform basiert.

(cs)

<http://www.ploen.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Plön